

Ambrumesnil : Marie-France et François Debonne fêtent 50 ans de bonheur

Publié le 24/08/2015

Le couple a renouvelé son engagement en famille et entre amis.



Norbert Letellier était fort satisfait de rendre hommage à l'action de l'ancien premier adjoint, François Debonne

Grand soleil, samedi après-midi 22 août pour la célébration des noces d'or de Marie-France et François Debonne qui ont reconduit leur engagement devant le maire d'Ambrumesnil, Norbert Letellier. Entourés de leurs trois enfants, Guillaume, Delphine et Mathieu, de leurs huit petits-enfants, de leurs amis, ils se sont rappelés, non sans émotion, le 16 août 1965, date à laquelle ils se sont unis.

François Debonne, né à Intraville le 12 juin 1941, épousait ce jour-là Marie-France Couturier, née à Neuville-lès-Dieppe, le 11 février 1942. Marie-France Couturier, fille de marin-pêcheur devenu commerçant, a suivi une formation de couturière après le certificat d'études. Après divers emplois, comme aide-soignante et secrétaire du service de santé scolaire, notamment, elle choisit de privilégier l'éducation de ses trois enfants. François Debonne obtient lui aussi son certificat d'études et opte pour une formation en mécanique agricole à Neufmesnil. Après divers emplois et le service militaire, il devient professeur au lycée professionnel Jean-Rostand, à Neufmesnil, dans la spécialité où il s'était formé. Il n'en bougera plus, devenant chevalier puis officier dans l'ordre des Palmes académiques.

En 1983, il est élu conseiller municipal et, dans la foulée, premier adjoint au maire. Il reçoit en 2005 la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, échelon argent et il est titulaire de la médaille de bronze du mérite de l'Union nationale des combattants. Son épouse et lui sont également des fidèles du club de l'amitié.